

Starfish Cayo Guillermo, propuesta del turismo cubano para Italia



BlueDiamond
Resorts

Roma, 11 oct (RHC) Operado por la cadena Blue Diamond Resorts, el hotel Starfish Cayo Guillermo es una de las novedades de la oferta turística cubana en Italia para la temporada invernal 2019-2020.

Con sus 296 habitaciones, la renovada instalación con numerosas remodelaciones y actualización de servicios funciona mediante la modalidad de todo incluido.

Administrado hasta el 2 de agosto último por la cadena hotelera cubana Gran Caribe, este hotel se caracteriza por sus jardines y espacios abiertos junto a una playa de aguas poco profundas en Cayo Guillermo, un islote de singulares atractivos naturales del archipiélago de Jardines del Rey.

A sólo 42 kilómetros del aeropuerto internacional de Cayo Coco, otro islote del mismo archipiélago ubicado en el sector nororiental de la nación caribeña, el Starfish Cayo Guillermo se presenta ante el público italiano como un sitio ideal para el turismo familiar y la práctica de deportes náuticos.

Esta propuesta de Blue Diamond Resorts arribó a Italia con la caravana anual de presentación del producto turístico de la nación antillana, de la mano de Miguel García, encargado de Promoción y

Mercado Interno de la compañía en Cuba.

La comitiva está integrada también por representantes de otras cadenas hoteleras, como Cubanacán, Islazul, Gran Caribe, Sol Meliá, Iberostar, Gaviota y Muthu, junto con la aerolínea Cubana de Aviación, Havanatur y agencias receptoras y turoperadores italianos, entre otros.

En esta ocasión, el recorrido organizado por el Ministerio de Turismo y la embajada cubana en Italia, incluyó Roma, Salerno, Foggia y Pescara, hasta concluir en Rímini, donde participa en la feria internacional TTG Experience, la cual concluye hoy en esa ciudad balneario de la costa adriática italiana.

Blue Diamond Resorts es la división hotelera del Grupo Sunwing Travel, turoperador líder en el mercado canadiense para el Caribe, con fuerte presencia en Cuba donde, administra 21 instalaciones con ocho mil 900 habitaciones en ocho de los principales polos turísticos del país, indicó García. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/204579-starfish-cayo-guillermo-propuesta-del-turismo-cubano-para-italia>



Radio Habana Cuba